

# Junge Benefizgala: Show-Acts und „Boarisch meets HipHop“

**KULTUR** „TANZ.TRÄUME!“ heißt der Abend: Der Förderverein für das Regensburger Schülertheater und der VKKK haben sich Außergewöhnliches einfallen lassen.

**REGENSBURG.** Die Benefizgala zugunsten von „ACT!“ – dem „Freundes- und Förderverein für das Regensburger Schülertheater“ und dem VKKK (Veren zur Förderung krebskranker und körperbehinderter Kinder Ostbayern e.V.) präsentiert am 26. November um 19.30 Uhr im Kolpinghaus rund 100 junge und jung gebliebene Tänzer und Akrobaten in ganz unterschiedlichen Show-Acts. „Boarisch meets HipHop – Trampolin trifft Tanztheater“ fasst es zusammen. Schirmherr Joachim Wolbers wird den Abend eröffnen.

Folgender Ausschnitt aus dem Programm zeigt die Bandbreite des Gala-Abends: Pop meets Tradition! What a „Thriller!“ – Michael Jackson lebt! Die Tanzgruppe des SV Fortuna – 15 Mädchen und zwei Jungs im Alter von 15 bis 20 Jahren – werden dem „King of Pop“ in einer Schwarzlichtshow ein santes Denkmal setzen.

Die Gruppe des SV Fortuna nimmt regelmäßig an Wettkämpfen teil. Trainiert wird die Gruppe von Tanja Schäfler. Mit der spektakulären Show, die die Kinder bei „TANZ.TRÄUME!“ präsentieren, werden sie auch bei den Deutschen Meisterschaften antreten.

Pure Lebensfreude mit der Plattler-



Die Tanzgruppe des SV Fortuna zeigt Schwarzlicht-Akrobatik.

Foto: Aich

## GUT ZU WISSEN

› **Eintrittskarten** gibt es ab sofort beim Mittelbayerische Kartenvorverkauf im DEZ und bei der Tourist-Info im Alten Rathaus.

› **Der Kartenvorverkauf** endet am 17. November. Es gibt keine Abendkasse. Der Eintrittspreis beträgt 39,90 Euro (mit Fingerfood-Buffett).

gruppe des Volkstrachtenvereins Altrausch „Stamm“ Regensburg: Der „Schuhplattler“ ist ein Balztanz, in dem der „Bua“ seinem „Deandl“ zeigt, was er alles kann. Das klatscht, schnalzt und juchzt, dass es nur so eine Freude ist. Die Zuschauer jedoch sollen in keiner Sekunde merken, dass der Tanz harte Arbeit ist.

HipHop-Show mit den RemiXXLadies und MOVE – das rockt! Die RemiXXLadies gibt es seit vier Jahren

beim Latein-Tanz-Team Kelheim – junge und jung gebliebene Frauen im Alter von 18 bis 65 Jahren. Trainiert werden sie von Sarah Berkmüller. Für die Benefizveranstaltung werden die RemiXXLadies zusammen mit der Gruppe MOVE der Ballettschule Hoffmann eine flotte Hip-Hop-Show darbieten.

In der verlängerten Pause des Gala-Abends reicht die Kolpinghaus-Gastromonomie ein erlesenes Fingerfood-Buffet.